## Récit du Jeudi 2 Février

Nous y sommes pour un départ à l'aube en ce jeudi. Le plafond nuageux est plutôt bas et menaçant. Il fait très froid sacrebleu au départ du Garo. Le groupe A, c'est-à-dire le groupe des pros du pédalage furieux, s'envole vers Pen an Dreff et plouguin bien avant le groupe B. Ils vous regardent de haut, vous faisant sentir que vous n'appartenez pas à l'élite des cyclos grands sportifs.

Bon, les groupes B et C, c'est à dire une quinzaine de cyclotouristes dont Bernard, Bruno, Remi, Louis et bien d'autres, partent ensemble vers Plouguin. Tit Jean mène la danse avec Bernard notre vénérable Président. L'allure est mesurée, raisonnable et c'est sympa de discuter entre collègues sur ces petites routes assez désertes. Le groupe B se réduit à Michel et JLM, Bernard et Tit Jean faisant partie tout comme René du groupe A. Fait exceptionnel tous les lumineux sont présents, le grand Bernard, René et Rémi qui de temps en temps nous éblouit par plusieurs démonstrations d'accélérations en pleines ascensions qui nous laissent scotcher sur le bitume.

Une fois Plouguin passée, c'est ST Pabu et son littoral magnifique que nous côtoyons. Après Portsall, nous prenons la route touristique direction Bréles. Le groupe C bifurque au croisement situé devant la chapelle de Samson en chantonnant l'hymne à la gloire des lumineux.

Le reste Bernard, Tit Jean, Michel (D), Marc et René suivent la route touristique jusqu'à Pospoder puis Bréles. Les côtes sont vite avalées car Tit Jean trouve qu'on roule trop mollement. Après Bréles et Lanrivoaré, le groupe repasse par Pen an Dreff pour rejoindre Milizac. Et là, l'allure s'accélère sauvagement. Le compteur monte à 36, 37, et 38 et quand nous dépassons un autre groupe de cycliste nous avons l'impression qu'ils sont arrêtés. Nous comprenons la sensation de puissance ressentie par le groupe A quand il accélère si fort que peu nombreux sont ceux qui peuvent les suivre. Super sortie un peu fraîche car il fait humide et froid.

Au Garo, c'est festif avec Marc qui nous offre l'apéritif pour marquer la naissance de son petit-fils.

Merci Marc

Gérard Houlf

Un chroniqueur parmi d'autres

## Récit du dimanche 5 Février

Top, il est 8h45 et le groupe A, tout frétillant se lance dans une randonnée de 75 Km. Le temps est frais, humide et il fait encore sombre. En arrivant au Garo, JLM voit toute cette cohorte, une bonne vingtaine de cyclos, s'envoler vers la conquête de grands espaces. Il est stupéfait de voir le grand Bernard partir avec ce groupe de fougueux car un problème de santé lui a fait ralentir le rythme et raccourcir les distances. Surprenant qu'il se lance avec les afficionados de la vitesse et des accélérations sauvages en pleines cotes.

Le groupe B qui part à 9H est réduit à 2, Michel D, et JLM auxquels se joignent René et Marc. Le groupe C décide de partir en même temps ce qui porte le nombre de cyclotouristes à plus d'une dizaine. L'allure est modérée et quand ça ne discute pas ça chante et on peut tous apprécier la voix portante de Jean Yves. Au départ, le grand Bernard revient avec son ami Bruno, qu'il était parti cherché en accompagnant les cyclos du A et donc se joint aux randonneurs modérés pour le plaisir des collègues.

C'est étonnant comme ça défile vite même à une vitesse raisonnable de 27 Km/h. St Renan, Plouzané sont vite passés. Le soleil qui est présent sans couverture nuageuse, est toutefois assez flemmard car ces rayons ne réchauffent pas nos carcasses.

Après Locmaria, le groupe C décide d'emprunter un circuit plus court. René, Michel, Marc, JCQ et Michel poursuivent l'aventure sur le circuit du jour. Suivre 3 VAE dans les cotes est aussi du sport et René et JLM sont à la queue. Toutefois sur le plat, la vitesse malgré un vent de face, passe de 15 en cote à 35 sur le plat, les VAE à la suite.

Pointe St Mathieu avec une vue superbe sur la mer, le phare et les ruines de l'abbaye « rebooste » tout ce petit monde. Et ça repart vite, Le Conquet et ses pentes sont avalées rapidement ainsi que la sévère pente particulièrement raide d'Illien.

Après Illien, Marc rappelle que St Gérard fête son anniversaire et qu'il veut y être car Gérard c'est son pote de foot. JCQ, René, Michel et Marc bifurque vers Ploumoguer et St Renan.

JLM continue donc seul vers Lampaul Plouarzel par Porspaul, puis Bréles et Lanrivoaré. Il croise plusieurs marcheurs qui s'ont surpris de voir un pauvre hère seul portant les couleurs de Milizac.

A son arrivée au Garo, il retrouve tous les groupes à revivre l'épisode du jour et à trinquer avec ferveur à l'anniversaire de Gérard.

Merci à Gérard

Gérard Houlf modeste chroniqueur